



Enfrían ley y extraordinario... ¿y los negocitos?

Tras pleito, los líderes parlamentarios de Morena, Ricardo Monreal y Adán Augusto López, se reunieron en Palacio Nacional



Ciudad de México.- El líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y el jefe de los legisladores morenistas en el Senado, Adán Augusto López, se reunieron esta noche en Palacio Nacional tras la confrontación que protagonizaron en el marco de la discusión del presupuesto.

"La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población", escribió en redes sociales el zacatecano.

"Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos la Lic. Rosa Icela Rodríguez (Secretaria de Gobernación), el Sen. Adán Augusto López y yo, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos", agregó.

Por su parte, la titular de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, informó que en conversación con los coordinadores parlamentarios se acordó que no habrá periodo extraordinario para iniciativas pendientes.

"Nos deseamos feliz Navidad", escribió.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2024/dec/17/enfriar-ley-y-extraordinario-y-los-negocitos-662566.html>